

「運転に自信があり」 「事故を起こすことはないと思った」

所属課の忘年会 飲酒後に物損事故 市職員 懲戒免職

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019.1.30 8:07

長野県の某市職員（62）が昨年12月、所属する課の忘年会で飲酒後に車を運転し、物損事故を起こしたとして市が調査していた問題で、市は事実関係を確認し、29日付で懲戒免職にした。市は同じ忘年会に出席していた上司3人の管理責任を問い、2人を訓告、1人を厳重注意とした。元市職員は調査に事実関係を認め、「運転に自信があり、事故を起こすことはないと思った」と話したという。

飲酒運転の車 追突の瞬間（函館）

容疑者から基準値の6倍のアルコール

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/1/30(水) 19:09

29日午後8時過ぎ、函館市で飲酒運転の車がタクシーに追突し、運転していた男（53）が逮捕された事件で、追突の瞬間をタクシーのドライブレコーダーが捉えていました。停車中のタクシーの後ろに近づいてくる1台の車、そして。タクシーに追突。車内が大きく揺れました。別の角度からは。衝撃で、タクシーが前に押し出される様子が確認できます。容疑者の呼気からは、基準値のおよそ6倍ものアルコールが検出されたということです

札幌 信号のない交差点 出合い頭に衝突

ごみ収集車と衝突、軽乗用車の側に…「一時停止」の標識

軽乗用車がはずみで住宅敷地に突っ込む、「ドーンと音が」80代男性軽傷

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』◇

◇ 確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/1/30(水) 17:44

30日午後2時すぎ、札幌市北区篠路の信号機のない市道の交差点で、軽乗用車とごみ収集車が出合い頭に衝突し、はずみで軽乗用車が住宅の敷地に突っ込みました。現場の交差点は、軽乗用車の側に一時停止の標識があり、警察が事故の原因を調べています。

信号交差点 大型トラックと衝突

乗用車の男性死亡

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/1/30(水) 14:04

30日午前7時半ごろ、兵庫県の信号のある国道交差点で、病院の副院長の男性（63）の乗用車と大型トラックが衝突した。男性は腹部などを強く打ち、死亡した。